

## **Regierungsratsbeschluss**

vom 4. Oktober 2005

Nr. 2005/1992

**Tanzcompagnie el contrabando, vertreten durch Anet Fröhlicher, 4528 Zuchwil: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an Gastspiel in Caracas**

---

### **1. Erwägungen**

Die Tanzcompagnie el contrabando, vertreten durch Anet Fröhlicher, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds für die Teilnahme am „Festival de las Artes de Baruta“ in Caracas vom 4. bis 9. Oktober 2005, an welches sie mit der Produktion „Games“ eingeladen ist. El contrabando ist als internationaler Gast mit 6 Aufführungen in zwei verschiedenen Theatern vertreten. Die Ausgaben belaufen sich auf Fr. 19'060.--, die Einnahmen betragen Fr. 11'000.--, somit ergibt sich ein Defizit von Fr. 8'060.--.

### **2. Beschluss**

- 2.1 Der Tanzcompagnie el contrabando, vertreten durch Anet Fröhlicher, Zuchwil, ist an das Gastspiel in Caracas ein à-fonds-perdu-Beitrag von Fr. 5'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag auf Antrag des Amtes für Kultur und Sport und nach Erhalt eines Einzahlungsscheins zulasten des Kontos 233.003 „Lotterie-Fonds“ anzuweisen.



Yolanda Studer

Staatsschreiber – Stellvertreterin

### **Verteiler**

Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (3) rt/Elcontrabando.doc

Kant. Finanzkontrolle

Kultur Schloss Waldegg, Amt für Kultur und Sport (7)

Tanzcompagnie el contrabando, Anet Fröhlicher, Allmendweg 2, 4528 Zuchwil